Ressort: Politik

Spahn künftig dem Kanzleramt zugeordnet

Berlin, 15.02.2018, 01:00 Uhr

GDN - Der CDU-Finanzexperte Jens Spahn, dem höhere Ambitionen nachgesagt werden, hat offenbar schon eine Tür im Kanzleramt. Nach dem Wechsel von Bundesfinanzminister Wolfgang Schäuble an die Spitze des Bundestagspräsidiums sei Spahn als Finanz-Staatssekretär nun dem Kanzleramt zugeordnet, berichtet der "Kölner Stadt-Anzeiger" (Donnerstag-Ausgabe) unter Berufung auf CDU-Parteikreise.

Dies sei in einer entsprechenden Urkunde festgehalten. In der geschäftsführenden Bundesregierung leitet Kanzleramtsminister Peter Altmaier das Finanzministerium. Viele jüngere Politiker fordern, dass Spahn dem nächsten Kabinett angehören soll.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-102107/spahn-kuenftig-dem-kanzleramt-zugeordnet.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com